

Responsable de la Commission technique Badminton:

Roger Baumann – Kehlhof 2a – 8409 Winterthur – 052 242 22 14 – 078 743 02 00 – badminton@svse.ch

Badminton

Rapport annuel de la saison 2017/2018

Sans trop de prétention, nous sommes tentés de considérer l'organisation du 8^e championnat USIC Badminton de 2017 à Berne le point culminant de notre histoire du Badminton USSC. La phase de préparation importante a conduit à des rencontres géniales et des teams participants satisfaits. Le classement final quelque peu inattendu en 4^e position de notre équipe suisse nous a permis de remporter en plus la distinction de team USSC de l'année 2017. Mais même à côté de cet événement, l'exercice écoulé a été mouvementée.

8^e championnat USIC Badminton du 5 au 9 juillet 2017 à Berne

Décisifs pour la réussite de cette manifestation quadriennale étaient les chemins courts entre la salle des sports au Wankdorf, l'hôtel Ibis et les sièges principaux des CFF. Les favoris venus d'Inde ont assuré le titre devant la France. En luttant pour la troisième place, l'équipe locale forte s'est inclinée pour peu devant les voisins du nord, l'Allemagne.

2017 – USSC Badminton fait bouger du 19 au 22 et le 24 août 2017

Le responsable de la CT a convié la communauté du Badminton à bouger avec émotion à l'occasion de ces 50 printemps. LE programme a commencé avec l'action « D'une cabane à l'autre – porté par tes pieds ». Nous étions quatre à marcher du col de la Flüela vers l'Albula. Nous avons profité d'une expérience inoubliable dans les cabanes et la merveilleuse magie des Alpes. La deuxième partie intitulée « Se mettre en selle avec entrain » a vu sept personnes actionner les pédales sur la Schwägalp. Lors de ce tour en vélo à travers la Suisse orientale nous avons dû laisser rincer des gouttes de sueur se rincer par l'orage déjà avant la douche méritée. À l'occasion de la fête de la pasta par la suite, tout le monde a plutôt exprimé sa satisfaction des kilomètres effectués essentiellement sous le soleil. S'en est suivie une troisième partie de l'année 2017 avec Badmintons USSC en mouvement avec le

27^e tournoi amical du 26 août 2017 à Winterthur

30 joueurs ont envoyé les volants dans les airs dans la salle des sports du Rennweg. L'équipe organisatrice de l'EBC Winterthur a aussi assuré la restauration à côté du terrain. Après quelques minimales modifications dans la répartition, les rencontres en équipes se sont lancées en six équipes à cinq. La présence de Marius Balz dans les M16 et de sa mère Cornelia chez les dames, on connaissait les vainqueurs dans ces catégories d'avance. Dans l'élimination finale, tout le monde a encore une fois dû donner le tout pour le tout. C'est alors que Stefan Messerli a remporté l'honneur du gagnant. À la réunion annuelle suivant cet événement se sont retrouvés 18 participants pour discuter avec entrain des activités de la CT Badminton. Cette belle journée d'été a terminé dans le cadre de la fête de l'Eulachpark.

28^e tournoi amical double du 4 novembre 2017 à Lausanne

Le CSC Lausanne a convié pour la 3^e édition de leur « Tournoi de badminton des Cheminots ». Au vu de divergences dans la collaboration avec la CT Badminton, ce tournoi sera dorénavant proposé bien volontiers, mais il ne comptera plus pour notre série de tournois amicaux.

Sponsors:



82. assemblée des délégués USSC du 18 novembre 2017 à Zurich

Avec l'élection du team suisse Badminton comme équipe USSC de l'année 2017, nous avons démontré que beaucoup d'admirateurs honorent et soutiennent notre engagement sans relâche. On les remercie cordialement.

Weekend d'entraînement du 25/26 novembre 2017 à Morschach

La trentaine de participantes et participants, des aficionados du Badminton, ont été accompagnés cette fois par la joueuse de l'équipe nationale A Michelle Schär dans les différents modules d'enseignement. Elle a été assistée par Martin Balz. Comme de coutume, l'offre complète incluant bien-être, bowling et la convivialité a également été appréciée. Ainsi, l'organisateur et membre de la CT Mathias Aegler fait la rétrospective d'un weekend à succès dans le Swiss Holiday Park.

29° tournoi amical double du 17 mars 2018 à Pfäffikon ZH

Initié par Matthias Sprecher, son équipe EBC Winterthur a invité à un tournoi amical double avec une formule à handicaps dans la salle des sports Mettlen. Le tableau des jeux permettant aux joueurs M16 de participer, à l'issue de leurs matchs (individuels) en catégorie, au round des finales doubles a enthousiasmé tout le monde. Regula et Matthias Sprecher ont profité d'être à domicile et ont gagné sans se laisser battre. Ont également été appréciés par les 25 participants les services des bénévoles œuvrant dans la buvette.

18° championnat suisse USSC Badminton du 26 mai 2018 à Schönbühl

Le travail des équipes organisatrices ESV BLS et BC Ostermundigen-Bolligen ont mis à disposition des conditions-cadres agréables pour ce championnat des cheminots. Se sont affrontés avec les coupes à la clé 12 Séniors, 10 Messieurs, 6 Dames et 3 M16 dans leurs catégories au cours de bien des parties passionnantes. Les participants éliminés et ceux avec peu d'engagements ont pu additionner des heures de jeu en s'affrontant l'après-midi dans le cadre d'une compétition amicale. Les championnats suisses en titre USSC Badminton sont Flavio Baumann (ESV BLS) pour les Messieurs, Andrea Buri (CSC Bienne) pour les Dames, Rolf Schenk (ESV BLS) dans les Séniors et Robin Frydig de la catégorie M16. Lors du tournoi amical se sont distingués Karin Reguis (EBC Winterthur) et Caro Frydig (CSC Bienne).

J'aimerais remercier de tout cœur tous les participants, organisateurs, bénévoles, assistants et sponsors qui ont contribué à la saison écoulée. Avec l'intention de proposer aussi à l'avenir un programme attractif, nous cherchons encore des organisateurs pour les manifestations suivantes :

- **19° championnat suisse USSC Badminton 2019**
- **31° tournoi amical USSC Badminton – en automne 2019**

Vous trouvez toujours des informations actuelles sous www.svse.ch ; pour tout renseignement, adressez-vous à badminton@svse.ch

Winterthur, le 22 juillet 2018

Responsable de la commission technique
Roger Baumann

Sponsors:

